



El Consell de Formentera, a través del área de Esports, informa de que ayer comenzó el curso de Prevención de la violencia sexual en el deporte, que se celebra a lo largo de cinco jornadas en el Centre d'Esports Nàutics y está organizado por Espai Dones en colaboración con el Consell. El curso está dirigido a entrenadores, clubs deportivos y profesionales vinculados al mundo del deporte que reciben formación específica tanto desde el punto de vista teórico como práctico con la organización de diferentes talleres.

La consellera de Esports, Paula Ferrer, fue la encargada de abrir estas jornadas, que se celebran por primera vez en la isla, y destacó que “la necesidad en la formación y concienciación sobre la igualdad, también en el mundo del deporte, es fundamental para poner fin a las conductas delictivas, como es la violencia sexual”.

“A pesar de haber avanzado mucho en los últimos años, en los que el deporte femenino tiene más visibilidad y protagonismo, aunque no es suficiente: estamos muy lejos. Por ello, tenemos que continuar aplicando políticas igualitarias que protegen a las mujeres que aún están sufriendo violencia en todos los ámbitos, y el deporte es uno de ellos”, ha señalado la consellera Paula Ferrer.

Por otra parte, Dolores Fernández Tamargo, presidenta de Espai Dones, valoró el hecho de ser la primera vez que se realiza este curso en Formentera, “que además ayudará a conocer mejor las pautas a seguir y los protocolos a aplicar para prevenir la violencia sexual en el deporte”.

Cinco días de formación

El curso comenzó ayer con una primera sesión enfocada a la conceptualización de la prevención de la violencia sexual en el deporte. La segunda jornada se celebra hoy y abordará el ámbito jurídico y la aplicación de la ley; en la tercera de mañana miércoles se explicarán los planes contra la violencia sexual en el ámbito deportivo, el jueves los participantes harán un taller de igualdad y el viernes el curso se cerrará con una jornada de buenas prácticas y una mesa redonda. En esta tabla participarán Marta Lliteras, que hablará sobre Binomio deporte y empresa; Oti Camacho, que abordará la manera de atreverse a dirigir un club; Bárbara Marchal, que hablará sobre la marcha nórdica y el deporte desestacionalizado; y Pilar Calvo, sobre la importancia del tejido asociativo.

En la organización de este curso, que forma parte del programa de actividades que lleva a cabo el Consell para el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, también ha participado la Asociación para Mujeres en el Deporte Profesional (AMDP). Esta asociación nació en 2016 para luchar por los derechos de las mujeres que trabajan en todos los ámbitos del deporte y desde julio de este año cuenta con una delegación en las Islas Baleares.

La consellera de Esports ha agradecido la participación del AMPD “por su trabajo y el esfuerzo que están desarrollando de concienciación en el mundo del deporte”; y lamentó que, a causa de la pandemia, “este curso no se pueda hacer abierto a todos”, pero ha avanzado que “desde el área de Esports se continuará apoyando estas iniciativas en la lucha por la igualdad” .

3 de noviembre de 2020

Área de Comunicació

Consell de Formentera